



A défaut de pouvoir proposer quelque chose de nouveau, la mairie de Saint Laurent du Var commande des films d'"auto-promotion" et cela se fera tous les deux mois...

Il n'y a pas à dire, on pourra reprocher tout ce que l'on veut à la nouvelle municipalité mais niveau "com" elle est au top. Même Nice Matin, qui a certes pas grand chose à se mettre sous la dent dans cette période de fêtes, fait la "Une" de ces vidéos promotionnelles [levitra prix en france](#)

On vous met la vidéo montrant l'efficacité de notre police municipale!!